

# Julian Domercq crée des espaces de coworking qui font du bien



Julian Domercq, jeune ingénieur grand-mottois, a créé la plateforme Desk.

Publié le 21/09/2025 à 05:06 – Midi Libre

Julian Domercq est un jeune grand-mottois diplômé de l'école d'ingénieur Centrale Supélec. Il a fondé, en 2022, avec Pierre-Louis Schnitzler, "Desk", une plateforme dédiée à la mise en réseau des espaces de travail de proximité.

*"Désormais un logiciel de gestion de coworking est proposé aux gérants de ces espaces partout en France. Plus de 200 l'utilisent, même dans les territoires ultramarins depuis 2025. Actuellement, nous sommes en train d'équiper des espaces en Belgique, en Suisse et au Luxembourg pour la fin de l'année. La demande est grandissante dans les pays francophones",* révèle l'ingénieur au parcours scientifique fourni. Bac scientifique en poche, Julian intègre une classe prépa en 2013 et présente le concours d'école d'ingénieur. Il est admis à Centrale Supélec en 2015. En 2017, l'étudiant fait une année de césure. Il part à Fianarantsoa, à Madagascar, dans l'entreprise Le Relais, créatrice d'emplois durables pour des personnes en grande difficulté. Il participe au tri des textiles, au compostage et même à la fabrication de voitures. Un autre stage l'emmène à Wattway de l'entreprise Colas. Il est en charge de l'analyse des données de performance de panneaux solaires posés sur les routes pour produire de l'électricité. Son choix de cursus de fin d'études se porte sur la création d'entreprise avec un stage chez Suez.

L'idée de Desk est venue du confinement de 2020 avec l'apparition du télétravail. *"Desk permet de retrouver du lien social. Nous avons des demandes de la part des professionnels de santé et des Ehpad dans lesquels les proches des résidents pourraient venir travailler",* poursuit Julian. Prochaine étape: le développement de la société à l'international avec, dès 2026, une version anglaise du logiciel de gestion des espaces de coworking.